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FILMFORUM 

1
(BE)RAUSCHEND
Rauschende Blätter und berauschende Zustände. Momente der Ekstase 
und solche der Reflexion. Mystische Streifzüge durch die Nacht, bei denen 
passend zum Beat bunt schimmernde Lichter auf die Leinwand fallen.

RUSTLING AND ROUSING
Rustling leaves and rousing conditions. Moments of frenzy and times of 
reflection. Mystical ramblings through the night, with shimmering light cast 
upon the screen in time to the beat.

PROGRAMM

•	 NOTTURNO MIT GEWÄCHSHAUS 
	 UND ABWESENDEM ENSEMBLE
	 NOTTURNO WITH GREENHOUSE AND ABSENT ENSEMBLE

•	 DOS AMIGOS VUELVEN 
	 A CASA SOLOS DE NOCHE 
	 TWO FRIENDS WALK HOME ALONE AT NIGHT

•	 *(IN)VISIBLE NIGHT

•	 SUPERBUHEI

•	 PROTON IN DER DUNKELRUTSCHE 
	 PROTON IN THE DARKSLIDE

•	 RÉCAPITULATION
	 RECAPITULATION / REKAPITULATION

•	 NIGHT OVER R32 

•	 LONG TIME NO TECHNO
Fr 3.11.

16:15h
CS7

KURZFILM-
PROGRAMM

Im nächtlichen Dickicht eines Gewächshauses entwickelt die gezähmte und 
geordnete Wildnis ein Eigenleben. Das Plätschern des Wassers, das Rauschen der 
Sprinkleranlage, der Tropfen: Ein Sound entfaltet sich und wird zu mehr. Eine 
Projektion aus Klängen von Resonanzkörpern und Instrumenten legt sich wie 
ein Schleier über die Blätter. Bild-Ton-Komposition von Neo Hülcker und dem 
Ensemble L‘art pour l‘art.

The thicket of a greenhouse at night: tamed and orderly nature takes on a life of 
its own. The splashing of the water, the murmur of the sprinklers, drops – a sound 
unfolds, steadily evolving. A projection of an ensemble and instruments covers the 
leaves like a veil. A collaborative composition of image and sound with Neo Hülcker 
and the ensemble L’art pour l’art.    

Karsten Wiesel ist Filmschaffender, bei den NFL waren „Hochbrücke Brunsbüttel“ (2015) 
und „D|DK“ (2017) zu sehen, und künstlerischer Leiter der Flensburger Kurzfilmtage. 
Neo Hülcker ist Komponist für zeitgenössische Musik; er studierte in Lübeck und Dresden.

Karsten Wiesel past shorts include “Brunsbuettel Viaduct” (NFL 2015) and “D|DK” (NFL 
2017). He is the artistic director of the Flensburg Short Film Festival. 
Neo Hülcker is a contemporary composer who studied in Lübeck and Dresden.

R: 	 Karsten Wiesel, Neo Hülcker  
K: 	 Karsten Wiesel  
P:	 Astrid Schmeling, Ensemble L’art pour l’art 

NOTTURNO MIT GEWÄCHSHAUS  
UND ABWESENDEM ENSEMBLE
NOTTURNO WITH GREENHOUSE AND ABSENT ENSEMBLE

Deutschland 2023, 12 Min., ohne Dialog


